

8.2. ABASTECIMIENTO DE POBLACIONES.

De los 600 millones de metros cúbicos previstos por la primera fase del Trasvase, 80 millones están destinados a abastecimiento urbano. Esta cifra, por sí sola, indica que los recursos hidráulicos trasvasados tienen como fin trascendente asegurar el abastecimiento de las poblaciones actuales del territorio y preveer su posible crecimiento una vez detenida la emigración, así como el desarrollo de industrias complementarias de la agricultura o de otras de elevada tecnología, que pueden elegir su ubicación en zonas donde la satisfacción del bienestar de los trabajadores no supone un coste suplementario.

El suministro de agua a importantes núcleos urbanos de la provincia de Alicante, a través de la red de canales del Taibilla, demuestra que su dependencia del Segura no es sólo en cuanto a las aguas de riego sino también de abastecimiento y se debe a que las aguas subterráneas que antes eran usadas para estos fines, han sido sobreexplotadas, han perdido calidad y son insuficientes para asegurar el actual desarrollo urbano de dicha zona. Estamos por tanto ante problemas urgentes y el verano de 1977 ha demostrado que cuando el agua impulsada a la red de distribución urbana tiene que alcanzar y abastecer la costa, las poblaciones interiores de Murcia y Alicante sufren déficits importantes. En el último Juntamento de Hacendados de la Huerta de Murcia, se ha puesto de manifiesto algo que ya era conocido, el uso cada vez más importante de caudales del Segura para el abastecimiento urbano en Murcia y Alicante. A su vez la Mancomunidad de Canales del Taibilla, ha hecho saber al Ministerio de Obras Públicas que un retraso de las aguas del Trasvase podría dar lugar a un déficit de los caudales que administra.

8.3. REDOTACION DE ZONAS REGADAS

Al mencionar las superficies que proyecta regar la primera fase del Trasvase, se han dado las cifras de 30.000 Ha. de nuevos regadíos y 88.000 Ha. de regadíos mejorados.

Esta segunda superficie no está formada por riegos tradicionales de huerta, si se exceptúan 12.000 Ha. que corresponden a la huerta

